

POLRI

Polsek Sukaratu Tasik Kota Tingkatkan Patroli Antisipasi Kejahatan di Cipanas Galunggung

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET

Dec 26, 2025 - 13:27



KOTA TASIKMALAYA - Anggota Polsek Sukaratu, Polres Tasik Kota, tidak tinggal diam dalam menjaga ketenteraman warga. Mereka secara rutin menggelar patroli rawan siang, khususnya di titik-titik yang berpotensi menjadi

sasaran kejahatan, demi memastikan situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif. Suasana tenang dan damai adalah prioritas utama mereka.

Kegiatan patroli yang penuh dedikasi ini dipimpin langsung oleh Aiptu Joko, didampingi oleh Aipda Dadan, Bripta Erik, dan Bripta Riki. Kali ini, fokus perhatian mereka tertuju pada Objek Wisata Cipanas Galunggung, sebuah destinasi yang kerap ramai dikunjungi. Langkah ini diambil untuk mencegah terjadinya aksi kejahatan jalanan, termasuk Curat (pencurian), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta berbagai gangguan kamtibmas lainnya yang mungkin mengintai di wilayah hukum Polsek Sukaratu. Patroli ini dilaksanakan pada hari Kamis, 25 Desember 2025.

Dalam pelaksanaan tugasnya, personel Polsek Sukaratu melakukan serangkaian tindakan proaktif. Mereka secara cermat menyisir wilayah hukum Sukaratu, dengan penekanan khusus pada area sekitar Obwis Cipanas Galunggung. Selain itu, mereka juga aktif melaksanakan patroli dialogis, sebuah pendekatan humanis yang melibatkan interaksi langsung dengan petugas wisata dan para pengunjung. Dalam dialog tersebut, himbauan penting mengenai pentingnya menjaga kamtibmas disampaikan, menumbuhkan kesadaran kolektif akan keamanan bersama.

Respon positif pun datang dari masyarakat. Banyak pengunjung dan petugas wisata yang merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran polisi yang secara rutin menyambangi tempat kerja dan area rekreasi mereka. Ucapan terima kasih pun mengalir, sebuah bukti nyata bahwa kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat memberikan dampak positif yang signifikan.

Kapolres Tasik Kota, AKBP Moh. Faruk Rozi, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaratu, AKP Dede Tarman, S.H., menjelaskan lebih lanjut mengenai esensi kegiatan ini. "Kegiatan patroli ini merupakan salah satu wujud upaya personel Polsek Sukaratu Polres Tasik Kota untuk mengantisipasi terjadinya C3 serta gangguan Kamtibmas lainnya," ujar Kapolsek Sukaratu. Beliau menambahkan, "Ini juga untuk menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas agar tetap aman kondusif, serta untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Sukaratu."

Upaya pencegahan dan pemeliharaan keamanan yang terus menerus dilakukan oleh Polsek Sukaratu Polres Tasik Kota ini, di bawah kepemimpinan Kapolres Tasik Kota AKBP Moh. Faruk Rozi, S.H., S.I.K., M.Si., menunjukkan komitmen kuat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh lapisan masyarakat di wilayahnya.